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ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА КПСС

Состоялось очередное заседа-

ние бюро горкома КПСС. Об-
сужден вопрос «О работе пар-
тийных организаций школ

№№ 1 и 3 по повышению эф-
фективности и качества комму-

нистического воспитания уча-

щихся на основе комплексного

подхода в свете требований
XXV съезда КПСС».

С отчетами выступили секре-

тари партбюро школы № 1 —

Л. Н. Петров и школы № 3 —

Е. К. Андреева.
В обсуждении вопроса при-

няли участие члены комиссии,

готовившей материалы: дирек-

тор школы № 5 Т. Н. Прокофь-
ева, директор СГПТУ № 215
Ф. А. Ходжаев, зав. отделом

культуры горисполкома     О. В.

ЭХО «КРАСНОЙ СУББОТЫ»
ДРУЖНО

На крупных и малых строитель-

ных объектах был заметен по-осо-

бенному оживленный и дружный

труд. Вышли на работу не только

те, кто каждый день начинает

смену, но и многие пенсионеры,

отпускники.

. Митинги в 8 часов утра Состоя-
лись на всех подразделениях тре-

ста. На втором участке открыла

его председатель постройком а

профсоюза СУ-322, член партии

более чем с полувековым стажем

А. Д. Запутряева. Она не только
призвала отметить день рождения

В. И. Ленина ударным трудом, но

н сама, несмотря на семидесяти-

летний возраст, активно участво-

вала в благоустройстве строитель-

ной площадки филиала швейного
объединения «Маяк». Труд 90
человек на втором участке под

руководством начальника Т. А.
Михайловой был бы более произ-

водительным, если бы их полно-

стью обеспечили обещанной техни-

кой.
Организованно работали брига-

да секретаря партийной организа-

ции СУ-322 С. П. Петрова на стро-
ительстве управленческого здания

шахты «Ленинградская», бригады
из ПМК-102 члена парткома строй-
треста В. Г. В^ранкова и П, Ф,
Никеева на сооружении животно-
водческого комплекса в совхозе

«Аврора», Призыв этих руководи-
телей к труду был выражен не

только словами, высказанными на
митингах, но и их личным приме-

ром.

Всего 660 рабочих, инженерно-

технических работников и служа-

щих треста № 63 вышли на Ленин-
ский коммунистический 'суббот-
ник, В помощь вьетнамскому на-

роду перечисляется 1,8 тысячи

рублей заработной платы.

О. СВЕТЛОВА.

ТАК МЫ РАБОТАЛИ 21 АПРЕЛЯ
В СУББОТНИКЕ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 31.525 ЧЕЛОВЕК, ИЗ НИХ

НА РАБОЧИХ МЕСТАХ — 12.990.
ПРОИЗВЕДЕНО ВАЛОВОЙ ПРОДУКЦИИ НА 228 ТЫСЯЧ РУБ-

ЛЕЙ. ОБЪЕМ ПОДРЯДНЫХ РАБОТ, ПРОИЗВЕДЕННЫХ СТРОИТЕ-
ЛЯМИ, СОСТАВИЛ 30,1 ТЫСЯЧИ РУБЛЕЙ.

ПЕРЕЧИСЛЕНО В ФОНД СУББОТНИКА ЗАРПЛАТЫ — 58 ТЫ-
СЯЧ РУБЛЕЙ, ПРИБЫЛИ — 14 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ.

В СОВХОЗАХ ОБЪЕДИНЕНИЯ «РОДИНА» УЧАСТВОВАЛИ В

СУББОТНИКЕ НА РАБОЧИХ МЕСТАХ 2.110 ЧЕЛОВЕК. ПЕРЕЧИС-
ЛЕНО В ФОНД СУББОТНИКА    3.400 РУБЛЕЙ ЗАРПЛАТЫ.

ПРАЗДНИК ТРУДА
Рабочий день только начина-

ется, а в штаб коммунистиче-

ского субботника уже поступа-

ют первые вести с предприя-

тий. Праздник труда начался

митингами. Выступающие одоб-
ряли решения апрельского

(1979 г,) Пленума ЦК КПСС,
избрание Л, И, Брежнева
Председателем Президиума
Верховного Совета СССР, при-

зывали ознаменовать суббот-
ник высокопроизводительным
трудом,

И слова не разошлись с де-

лом. Вот лишь некоторые из

утренних сообщений субботне-
го дня. Лесокомбинат: бригада
шлифовщиц М. Д, Антиповой
за три часа работы выполнила

дневное задание яа 50 процен-

тов, а в цехе Демешкино брига-
да О, А. Егорова за три часа

выполнила дневную норму на

65 процентов.

Солидный объем работ взя-

лись выполнить в день суббот-

ника механизаторы совхозов. В
частности, в совхозе «Сланцев-
ский» отряд Е. Ф. Павлова в

этот день разбросал 520 тонн

органических удобрений при

норме 480; в совхозе «Родина»
"звено И. М. Алексеева, занятое

аналогичной работой, выполни-

ло дневную норму на 150 про-

центов.

В ПМК-15 в день субботника
14 тракторов и 4 экскаватора

работали на сэкономленном

топливе.

70 школьников в совхозе

«Аврора» убрали камни с по-

лей, а отряд, занятый разбра-
сыванием органики, при днев-

ной норме 680 тонн к 10 часам

разбросал уже 386 тонн.

В празднике труда, как обыч-
но, участвовало много пенсио-
неров,- сделавших в этот день

свой трудовой вклад в дела

предприятий. Например, на

шахте № 3 работали 50 пенсио-
неров во главе с Героем Соци-
алистического Труда А. А,
Шнлкиным,

На благоустройстве-передовая бригада
К десяти утра территория хлебокомбината преобразилась: хо-

рошо в этот день поработала бригада В, В, Ермолаевой, Этот
коллектив — один из ведущих на хлебокомбинате. По итогам за

первый квартал он вышел на классное место в социалистическом

соревновании. На заводе известен почерк в работе Н, В. Егоро-
вой, М. И. Строковой.

ГОРОДУ -ЗАБОТА
ШКОЛЬНИКОВ

, Учащиеся школ готовились к

субботнику в течение недели. Са-
мые маленькие участвовали _в

операции «Березовая почка», в

одном только втором классе шко-

лы № 7 ребята собрали 98 ко-

робков лекарственного сырья. За

неделю пионеры и комсомольцы

этой школы сдали 6 тонн метал-

лолома и 1 тонну 410 килограм-

мов макулатуры. Четвероклассни-
кам школы № 4 показалось мало

того, что они сделали за неделю,

и ребята обратились с просьбой
к директору школы А. М. Ста-
шевскому: «Пошлите нас на ка-

кой-нибудь объект». В субботу
после второго урока им выдали

грабли и метлы, пионеры отпра-

вились убирать от зимнего мусо-

ра улицу Маяковского, Комсо-
мольцы школы № И решили за-

ложить парк у реки Кушелки,
вместе с учителями в день суб-
ботника они сажали деревья.

Торжественным был Ленинский
субботник для учащихся школы-

интерната. С помощью пионерво-

жатой ребята организовали пресс-

центр, юные корреспонденты бра-
ли интервью прямо на рабочих
местах. Марина Саар спросила у
Юли Быченковой, как она оцени-
вает свою работу. Юля с гордо-

стью ответила, что она очень ста-

рается. В переулке у школы пер-

воклассник Валя Костюченко рас-

плакался, когда старшие решили

помочь и забрали у него грабли,
маленький Валя успокоился толь-

ко тогда, когда сам нашел метлу

и снова взялся за работу. В те-

чение всего праздничного дня на
шахте № з (у шефов) и у шко-

лы-интерната у комсомольского и

пионерского знамен под салютом

стояли ребята в рабочих спецов-

ках и пионерских галстуках.

Школьники интерната помогли

своим шефам на шахте, привели

в порядок территорию старого

парка, улицу и лесной участок
около школы. Одним -словом,

учащиеся школ поработали в

день субботника не меньше, чем
их папы и мамы.

Н.   ИВАННИКОВА.

ПО ЗАРАНЕЕ
НАМЕЧЕННЫМ
УЧАСТКАМ

...разошлись трудящиеся мо-

локозавода в день Ленинского
коммунистического субботника.
И уже к половине десятого бы-
ли видны результаты труда ра-

ботников управления завода,
лаборатории, кочегаров, шофе-
ров. Все, кто в этот день не
был занят на непрерывном тех-

нологическом производстве, вы-

шли благоустраивать террито-

рию завода. А работы много.
Здесь проходила реконструкция

помещений,           строительство

склада. Много осталось с зимы
отходов после строительных
работ,

— Большую часть работы мы
сделали восемнадцатого, девят-

надцатого', двадцатого апреля,
— рассказывает директор заво-
да П. И. Андреев. — В эти
дни отработали те, кто сегодня
занят на производстве продук-

ции.

ОРГАНИЗОВАННО
Обычно коммунальные работни-

ки города в день коммунистиче-

ского субботника занимаются

уборкой дворовых территорий,
улиц, скверов от зимнего мусора.

Такая работа проводилась и нын-

че, точнее, завершающий ее этап.

На благоустройстве города ра-

ботали 500 работников жилищно-

коммунальных организаций, около

восьми тысяч квартиросъемщиков,
три тысячи школьников.

Они убирали кварталы жилой
застройки и прилегающие терри-

тории, вывезли мусор. Кроме то-

го, окопали деревья и декоратив-

ный кустарник, побелили деревья

на улицах Кирова, Горького, Спор-
тивной, Ленина, Чкалова, Грибо-
едова, Чайковского  и других.

В субботнике, как правило, уча-

ствуют все категории коммуналь-

ных работников. Например, сле-

сари-сантехники, маляры выпол-

няли заявки жильцов, наводили

порядок в мастерских, на приле-

гающей территории. Дворники
выполняли свою обычную работу.
Служащие, инженерно-техниче-

ские работники наводили чистоту

и порядок в помещениях, окапы-

вали деревья  и кустарники.

День «красной субботы» про-

шел дружно и организованно во

всех жэках и домоуправлениях

под девизом «Высокая произво-

дительность и отличное качество».

И.  АНДРЕЕВА.

В
ДЕНЬ

Еще не. было восьми утра, а

на производственную базу гор-

электросети стали дружно сте-
каться участники Ленинского ком-

мунистического субботника. Под
руководством главного инженера

А. А, Кулакова и директора Е. Т.
Белова были созданы группы, и

работа закипела. Водители спец-

машин, подсобные рабочие раз-
вернули покраску автомашин,
уборку помещений, там и тут

шли электросварочные работы.
Многие, захватив с собой ло-

мы ; топоры, пилы; принялись за

распиловку досок, изготовление

стеллажей для инструмента и

оборудования, ремонт забора и

очистку территории базы от зим-

ней грязи и мусора. Всюду тру-

дились дружно и весело. Особен-
но ловко получалось у женщин.

Многие из них, заранее подгото-

вив горячую воду, взялись за

мытье окон, полов в служебных
помещениях.

Субботник прошел очень орга-

низованно. Трудовое жюри, со-

зданное тут же на субботнике,
отметило высокопроизводитель-

ную работу Б. И, Веселова, Г. Н.
Виру, Г. П. Захарович, Н. А, Фо-
миной, Н. А. Якимичевой, В, П.
Яковлева, А. А, Гренина и мно-

гих других.

Местный комитет профсоюза
сердечно поздравил с успешно

проведенным субботником и всем

участникам вручил сувениры.

Н.   СИМЧЕНКОВ,
обществ, корр.

Матвеева, инструктор отдела
пропаганды и агитации ГК
КПСС А. А. Манкунн.

Выступили также заведую-
щий облоно В. И. Подобед и
заместитель заведующего отде-
лом науки и учебных заведений
обкома КПСС С. ^Ф. Балод.

Завершил обсуждение первый
секретарь горкома КПСС Л. И.
Бурин.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

ГЛАВНОЕ

СОБРАНИЕ
В партийных организациях

идут отчеты и выборы. Эти
собрания единственные в году,
на которых анализируется вся
проведенная организационная и

идеологическая работа с тру-
дящимися, намечаются новые
задачи на длительное время.

Такое собрание состоялось в
пассажирском автопредприя-

тии, где о работе партбюро от-

читался его секретарь А. И.
Волков. Много было выступаю-

щих. Шоферы автобусов Б. Я.
Васильеву В. Г. Барсуков, Б. А.
Потапов, начальник колонны

Н. К. Бондарев, главный инже-

нер П. П. Антонов и другие,
давая оценку работе партбюро,
внесли дельные предложения

по улучшению деятельности

партийной организации.
Собрание избрало новый со-

став партбюро. На первом ор-

ганизационном   заседании сек-

ретарем избран А. И. Волков.
*   *   *

Коммунисты управления ком-

мунального хозяйства обсуди-
ли отчетный доклад секретаря

партийной организации Т. М.
Наумовой. Работа партбюро
под ее руководством признана

удовлетворительной. Коммуни-
сты вновь избрали своим во-

жаком Т. М. Наумову — ди-

ректора прачечной.

ПРОГРАММА

ПРОЙДЕНА
Состоялось последнее заня-

тие в городской школе моло-

дых коммунистов. Заключила
годовую программу тема «Де-
мократический централизм —

основополагающий принцип

строительства и деятельности

партии. XXV съезд КПСС о

развитии внутрипартийной де-

мократии и укреплении внут-

рипартийной дисциплины». За-
нятие проходило в виде семи-

нара. Молодые коммунисты в

своих ответах продемонстриро-

вали хорошие знания вопросов

темы, вместе с тем глубокое
понимание уставных обязанно-
стей, требований Программы
КПСС.

СНЯТЬ С КОНТРОЛЯ
Коммунисты горсмешторга на

своем партийном собрании об-
судили ряд вопросов. Один из

них — «О ходе выполнения по-

становления партсобрания от

18 августа прошлого года «Об
итогах июльскою (1978 г.)
Пленума ЦК КПСС и задачи

партийной организации, выте-

кающие из постановления Пле-
нума и доклада Л. И. Брежне-
ва». Собрание приняло реше-

ние снять с контроля данное

постановление как полностью

выполненное.

Посвященное
В. И. Ленину

. 20 апреля во Дворце культу-

ры завода «Сланцы» состоя-

лось городское торжественное

собрание, посвященное 109-й
годовщине со дня рождения

В. И. Ленина. С докладом вы-
ступил первый секретарь ГК
КПСС Л. И. Бурин.

Участников собрания привет-
ствовали октябрята.

На собрании было принято
письмо ЦК КПСС, Генерально-
му секретарю ЦК КПСС тов.
Л. И. Брежневу.

После торжественной части
состоялся большой празднич-
ный концерт.



2 втрмицг «ЗНАМЯ     ТРУДА» 24 апреля 1 979 года

Главный разговор выпуска «Юности» — об активности и пас-
сивности комсомольцев. Как рождается активность! В чем ис-
токи пассивности! Если сам секретарь комитета комсомола
безынициативен, можно ли рассчитывать на активность органи-
зации! Эти и другие вопросы и проблемы подняты в корреспон-
денциях 1, 2, 3, 4... Ждем откликов.

ЮНОСТЬ
ВЫПУСК

ОБЩЕСТВЕННОЙ
МОЛОДЕЖНОЯ

РЕДАКЦИИ

прежде ьсего все понять, • доко-

паться до всего самому. Получал
«шишки», учился на них, а члены

комитета комсомола в это время

оставались в стороне.

Подъем комсомольской работы
надо начинать с активизации мо-

лодежи.    Вот поэтому   перед   со-

I.  НАДО  ЗНАТЬ СВОИХ
КОМСОМОЛЬЦЕВ

На состоявшемся недавно заседании парткома шахты «Ленин-
градская» заслушивалась работа комсомопьской организации шах-
ты. По многим позициям шел тогда разговор с членами комитета
комсомола и его секретарем Иваном Костровым. Было отмечено,
что с прошлого года не намного продвинулась работа комсомоль-

ской организации. А причина — в бездействии членов комитета
комсомола и секретарей цеховых комсомольских организаций. О
причинах спожившегося положения и о дальнейших задачах де-
лится своим мнением сам И. Костров.

— На посту секретаря я всего

5 месяцев. До этого был знаком с

комсомольской работой только

как член комитета комсомола,

где отвечал за шефский сектор,

поэтому практически свои новые

обязанности   не  знал.      Хотелось

бой ставлю задачу № 1 — знаком-

ство с людьми. Это просто необ-
ходимо. Раньше доходило до

смешного. Бывало, приходили

сдавать взносы и спрашивали: «А
кто это теперь взносы собирает?»

Задача № 2 — «раскачать»   ак-

тив. Структуру своих цеховых ор-

ганизаций мы приблизили к пар-

тийной. Но сказывается то, что

нет между комсоргами контакта,

работают в неведении, не мргут

поделиться опытом. Сейчас в ко-

митете комсомола думаем над

возможностью проведения опера-

тивок комсоргов.

Но главное во всем этом — за-

интересованность самих ребят.
Смог, например, добиться этого

от комсомольцев секретарь ком-

сомольской организации обогати-
тельной фабрики Геннадий Ива-
нов. Начали ребята там работу,
стало интересно, весь актив «за-

крутился». В этом немаловажную

роль играет поручение по душе.

Вот недавно приняли в комсомол

Наташу Щеглову. Одно поруче-

ние дали, другое. А потом выяви-

ли, что есть у нее склонности к

шефской работе. И сейчас она ча-

сто посещает своих пятиклашек в

школе № 11. Наташе это интерес-

но. А если говорить более глубо-
ко о том, как заинтересовать, то

следует возвратиться к началу

разговора. Секретарь, комсомоль-

ский актив должны четко знать

интересы своих комсомольцев.

МУЗЫНА   ВОКРУГ   НАС

Сегодня мы знакомим наших читателей с популярным ленинград-
ским ансамблем «Поющие гитары». О нем вы прочтете на 3-й и 4-й
страницах. А пока — несколько сообщений...

*        *       *

Фирма «Мелодия» в этом году планирует выпустить долгоиграю-
щие пластинки с записями ансамблей «Ариэль», «Голубые гитары»,
«Лейся, песня», «Музыка», «Пламя», «Песняры», ансамбля «Мело-
дия», оркестров О. Лундстрема и «Диско», лицензионные пластин-
ки ансамблей «АББА», «Бонн М», Демнса Руссоса, Джо Дассена,
оркестра Поля Мориа.

По анкете польского журнала «Нон стоп» в категории «Лучшие
композиторы» первые три места заняли Чеслав Немен, Юзеф Ги-
шек (ансамбль «СББ») и Северин Краевский (ансамбль «Червоны
гитары»). В категории лучших певцов — Чеслав Немен, Кшиштоф
Кравчик и Юзеф Гишек. Среди певиц — Кристина Пронько, Гражи-
на Лобашевска и Галина Фрацковяк. Среди ансамблей — «СББ»,
«2+1» и «Червоны гитары». Из зарубежных исполнителей были
названы Стиви Уандер, группы «Куин» и «Тэнджерин дрим».

Исполнилось 50 лет «королю» французской эстрады Жильберу
Беко. К своему юбилею «месье сто тысяч вольт», как его называют

во всем мире, подготовил новый сольный альбом.
*        *       *.

Б лондонском концертном зале «Ронял Альберт Холл» прошел
концерт, все сборы от которого были перечислены в фонд чилийских
патриотов. Событием вечера стало выступление известного исполни-

теля народных песен Пита Сигера. Несмотря на свой преклонный
возраст, он не утратил способности руководить аудиторией. После
двух коротких попыток ему удалось заставить публику спеть афри-
канскую народную песню «Уимоуей» на три голоса.

2. ИСТОКИ ПАССИВНОСТИ:
ТОЧКИ   ЗРЕНИЯ

Собрание комсомольцев погру-

зочно-транспортного управления

производственного объединения
«Ленинградсланец» должно было
подвести итоги Ленинского заче-

та. Но раскрывать суть собрания,
говорить о нем сейчас нет смыс-

ла: анализ зачета таким, каким он

должен быть, сделан не был. О
низком уровне свидетельствует

хотя бы такой факт. Судя по циф-

рам, приведенным докладчиком,

зачет к тому времени сдала всего

одна треть комсомольцев. Это
говорит и о том, что цель — ак-

тивизация комсомольской органи-

зации — не была достигнута. А
вот о ней — активности — как раз

и хочется поговорить. Тем более,
что на собрании были высказаны

две противоположные точки зре-

ния по этому поводу.

—  Конечно, работа у касведет-

ся из рук вон плохо, — выступил

бывший секретарь комсомольской
организации Ф. Перкин. — Но
нельзя складывать всю вину на

комитет комсомола, у него и так

работы хватает: ведут всю доку-

ментацию. Вся беда в том, что

комсомольцы пассивные...

В чем же истоки пассивности и

как сделать комсомольцев актив-

ными? За мнениями обратимся к

самим комсомольцам.

—  Разве для того мы избирали
комитет комсомола, чтобы они

только бумагами занимались?
Все-таки главной задачей является

работа с людьми, — считают мо-

лодой коммунист Антонина Ефи-
мова и Ольга Дмитриева. — А у

нас комитет комсомола затих, и

все успокоились. Нет собраний —

хорошо, нас не трогают, разве

нам больше всех надо? А в итоге
никакой работы. Отсюда и пассив-

ность. И еще о комитете комсо-

мола. Разве можно быть актив-

ным, если все, что решается на за-

седаниях комитета, нам не изве-

стно?
—  На этом собрании просили

всех высказывать предложения и

претензии, — дополнила Ольга
Дмитриева, — но основная масса

молчала. По-моему, это от того,

что ребята были уверены: говори-

не говори — пустой разговор. И
действительно это так. После соб-
рания уже сколько времени про-

шло, а ничего не изменилось.

Могли <5ы и сами ребята «тормо-

шить» комитетчиков, но...

—  Тут невольно станешь пас-

сивным, — объяснил свою пози-

цию слесарь вагонного депо Сер-
гей Степанов. — К нам в первую

очередь обращается секретарь

комсомольской организации: де-

по-то ведь наше под боком. Как
только комсомольский рейд зате-

вается или субботник, так к нам.

У меня даже впечатление, что с

такими поручениями. только к нам

ходят. Да и то, ведь эти поруче-

ния никто не контролирует. Сек-
ретарь комсомольской организа-

ции Ольга Ковалева даст бумаж-
ку, в которой указано, что, где,

когда нам надо сделать. На этом

ее миссия кончается. Не проверя-

ет никто даже, сделали ли мы то,

что нам поручали. Но недосягае-

мо высоко мы оказываемся для

комитета комсомола в других

случаях. Вечер, посвященный Дню
Советской Армии и Флота, прово-

дил комитет комсомола объеди-
нения «Ленинградсланец». И в

нашу организацию прислали биле-
ты. Но в депо не пришли, не пред-

ложили ни одного. Конечно, обид-
но. Вот почему в следующий раз

и   игнорируешь поручение.

С просьбой прокомментировать

эти мнения я обратился к секре-

тарю комсомольской организации

Ольге Ковалевой:
—   Им просто повезло, что они

не побывали на этом вечере. Там,
было неинтересно...

А на вопрос, выходили ли ре-

бята дежурить в рейд после того,

как им передали записку с требо-
ванием явиться в срок, Ольга
только и смогла^ответить:

—  А разве не были?
Пришлось   объяснять   комсоргу,

что на рейд никто не ходил.

Но ведь разговор шел не толь-

ко о комсомольском вожаке, но и

о комитетчиках.

—  Кто знает, чем комитет ком-

сомола там занимается;г  __ поде-

лился мнением... член комитета

комсомола Анатолий Бобков. —

Меня никогда на комитет не при-

глашали, собирается он нечет-

ко. А если извещали, то в самый
последний момент, когда я по

роду своей, работы — машинист

тепловоза, не мог явиться на за-

седание. Если бы заранее преду-

преждали...

Картина ясна. Ее четко нарисо-

вала Татьяна Шароватова на соб-
рании. Она высказала другу точку

зрения по поводу пассивности

комсомольцев:

— Вся наша беда в бездейству-
ющем комитете комсомола. Был
раньше хороший боевой комитет,

и ребята работали активно. А те-

перь рядовых комсомольцев об-
виняют в пассивности...

А. ПАВЛОВ,
обществ, корр.

ПУТЕВКА В ЖИЗНЬ*
Кажется, совсем недавно при-

шел Сергей Ставповой в СГПТУ
№ 215. Окончил восемь классов
в школе № 12 и решил: «Пойду
в училище». Большие перспекти-
вы открываются здесь перед ре-
бятами: среднее образование плюс

специальность. Сережа учился в
группе 7—8 на монтажника. Не-
заметно пролетели три года, пора

расставаться с училищем. Сере-
жа вспоминает:

— Учиться было легко. Помо-
гали, конечно, и учителя, и пре-
красно оборудованные кабинеты.
Учитель математики Л. Д. Нови-
кова всегда стремилась нам дать
больше, чем "в учебнике. Увлека-
ясь сама, она увлекала и нас в
мир формул и геометрических
фигур. У нее на уроках всегда
было интересно, хотелось узна-
вать все больше и больше. Очень
запомнились мне уроки по спец-

II технологии. На этих, занятиях ук-
реплялась уверенность, что свою

|1 профессию я выбрал правильно.
" Наш мастер В. М. Соколов всег-

да очень кропотливо, с огромным
терпением прививал нам трудо-

вые навыки.
Закончились в училище выпу-

скные экзамены. Они стали серь-
езным испытанием на прочность
знаний. Принимали их с большой
строгостью. А Сергей сдал их
ровно, на четыре «4» и три «5».

Впереди преддипломная прак-
тика, от нее зависит, какой раз-
ряд будет присвоен. Училище
действительно открыло для Сере-
жи и его друзей огромные перс-
пективы. Он, например, получил
направление в Ленинград. В бу-
дущем мечтает поступать в стро-

ительный институт.

Т.   ВЕСЕЛОВА,
обществ, корр.

НА  СНИМКЕ: во время экзаме-

нов.

Фото Ю. Терентьева.

ОБЫЧНО мы говорим об
уровне активности комсо-

мольцев, имея »в виду их отно-

шение к общественным обязан-
ностям и нагрузкам. А непо-

средственно на рабочем месте

разве не нужна активная пози-

ция, небезразличие к своей спе-

циальности? Вот почему на

своем очередном собрании мы

обратились к теме, непосред-

ственно связанной с нашим

производством, к теме, кото-

рой, к сожалению, не уделяли

до этого должного внимания.

Повестка дня звучала так:

«Роль комсомольской органи-

зации в борьбе за повышение

качества выпускаемой продук-

ции». Собрание готовил коми-

тет комсомола совместно с

центральным штабом «Комсо-
мольского прожекторе». До-
клад делал его председатель

Володя Ермоленко.
Перед собранием сделали

анализ проверок, организован-

ных «КП». В общей сложности

за первый квартал было сдела-

но 4  рейда  центральным шта-

З.КАЧЕСТВО
бом и 7 — постами «Комсо-
мольского прожектора». Тема-
тика их была обычна. Они ка-

сались санитарного состояния

на. предприятиях комбината
общественного питания. Поэто-
му перед собранием мы также

просмотрели данные лабора-
торных анализов и акты комп-

лексных проверок, которые

проводились специалистами.

Оказалось, в нарушениях, ко-

торые были связаны с качест- •

вом продукции, были виновны

и наши комсомольцы. Их име-

на прозвучали на собрании. л

Справедливости ради следует -^
отметить, что эти нарушения

были допущены впервые и

больше не повторялись.                         ̂

Волновал нас и вопрос, что *
конкретно могут сделать сами

комсомольцы, комитет комсо-

мола для улучшения качества

продукции. На собрании был
отмечен тот факт, что «КП»
рейдов провел много,    но эту
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4.  ОЦЕНИТЬ  СЕБЯ
Всем известен типичный образ активиста, о котором говорят

обычно: «Тянет воз поручений». И не менее знаком другой: пассив-

ный человек, налегке идущий по жизни.

Два разных подхода к общественным депам колпектива. Не бу-
дем вдаваться в прошлое, чтобы искать истоки их в школе, семье,

воспитании, ведь разговор идет о людях взрослых. Как комсомоль-

цы сами расценивают свою жизненную позицию! Мнения мы по-

просили высказать комсомольцев регенератного завода.

Галина Николаева, / комсорг

бригады Л. И. Васильевой:
—   Есть в нашей бригаде заго-

товщица-пошивальщица, которая,

когда вопрос касается обществен-
ного дела, любит повторять: «Я не

комсомолка, у меня семья». Та-
кую позицию молодого человека

понять трудно. Бригада у нас осо-

бая. Работает она только в одну

— первую — смену, потому что

в ней собраны в основном мо-

лодые мамы. Понятно, что домаш-

них дел у всех невпроворот, но

пожаловаться на их незаинтересо-

ванность как комсорг не могу. С
ответственностью          большинство
относятся ко всем поручениям.

Например, все единогласно под-

держали предложение отработать
день в пользу Фонда мира. Таня
Иванова и Ира Тараканова под-

няли работу поста «Комсомоль-
ского прожектора». Ира Чмелева
тоже может сослаться на заня-

тость: она занимается на подгото-

вительных курсах, готовится в

институт, но Ира прекрасно справ-

ляется с обязанностями замести-

теля комсорга. До этого моим за-

местителем была Галя Осмолов-
ская. В то время я часто вынуж-

дена была уходить на «больнич-
ный» из-за ребенка. Но всегда

была спокойна, знала: все, что

надо, в бригаде сделают и без
меня.

Марина Федотова — заготов-

щица-пошива л ьщица бригады Т. В.
Сапожниковой—возглавляет «Ком-
сомольский прожектор» цеха ре-

зиновой обуви:
—   Выбрали на этот пост меня

давно, но я не собирала никого.

Ничего еще не сделали. Наверное,
я неактивная, да и поручение та-

кое непосильно для меня. Хотя...
Если взяться, думаю, можно все

сделать.

Комсомольская группа у нас не

очень активная. Это, вероятно,

связано с тем, что последнее вре-

мя часто менялись комсорги.

Сейчас группу возглавляет Таня
Кузьмищева, она занимается в

школе работающей молодежи,

поэтому только взносы  собирает.
Елена Балашова — комсорг

бригады О. И. Морозовой:
—   Активны мы, наверное,

потому, что понимаем: если я не

буду делать, другой не будет де-

лать, что же у нас в итоге полу-

чится?

Правда, есть в бригада у нас

комсомолка Нина Врагова. Как
только с ней не беседовали, но не

хочет ничем заниматься. Даже на

субботник, деньги от которого

пойдут в Фонд мира, отказы-

вается выходить.

Нина Врагова:
—  Как замуж вышла, стало не до

комсомольских дел. А на суббот-
ник не могу выйти. Весна, там

огороды начнутся, дрова заго-

тавливать надо. Работы и так по

горло. Дам деньги — это одно и

тоже.

Любовь Каща — секретарь

комсомольской организации цеха

резиновой обуви:
—г Самое страшное — это по-

требительское отношение к ком-

сомолу. Не что я могу дать, а

что мне  за это дадут.

Трудно ответить на вопрос, как

воспитывать активность. Но мне

кажется, что многое зависит от

руководителя коллектива. Соста-
вы наших бригад в основном мо-

лодежные, и бригадиры должны

стать воспитателями, советчиками,

наставниками. Почему мы гово-

рим об успехах бригады Т. А. Кар-
ловой? Да потому, что Таисия
Алексеевна всегда в курсе ком-

сомольских дел. А у нас бывает
так, что бригадиры даже на соб-
рания своих комсомольцев отка-

зываются ходить.

Владимир Лобанов — секретарь

комитета комсомола регенерат-

ного завода:

—   Пассивность. Как избавиться
от нее? Пытаемся действовать со

всех сторон. Во-первых, стараемся

организовать интересное меро-

приятие, чтобы увлечь молодежь.

Вот создаем у себя дискотеку. И
во-вторых, .работаем с пассивны-

ми. Есть у нас «непробиваемые»:
Анна Крутова и Марина Сидоро-
ва. Не можем добиться от них

четкого выполнения поручения —

не сдают даже вовремя членские

взносы. Много беседовали с ними,

бывало, даже домой ездили. Вы-
звали на комитет комсомола, объ-
явили выговоры. Дали время ис-

правиться. Будем продолжать

контролировать. Для нас, конечно,

проще снять с них эту обязан-
ность и поручить другим. Но ведь

в конечном результате этим мы

из девушек активисток не сдела-

ем.

ПОМОГЛИ    ЧЕТВЕРОКЛАШКАМ
Комитет комсомола школы № 1

на торжественной линейке вручил
школьникам трудовые паспорта.

10 «А» и 10 «Б» классы должны

были убирать аллею около Дома
культуры горняков. В день суб-
ботника ребята пришли на объект,
а там... ни прошлогодних листьев,

ни сломанных веток. Чистота и

порядок! Кто-то опередил десяти-

классников. Пришлось нам самим

срочно подыскивать фронт работ,
мы помогли четвероклассникам в

уборке территории вокруг школы.
Т. ТАНИНА,

обществ, корр.

НА ПОРОГЕ ЧЕТВЕРТИ
В школах идет последняя четверть. Скоро звонки известят о

конце занятий и о начале пятой, трудовой четверти.

Как проходит в школах подготовка к ее проведению! С та-

ким вопросом решено было обратиться в две десятилетние

школы №№ 1 и 3.
П

— Основной формой трудо-

вого воспитания мы считаем

комсомольско - молодежные

лагеря. В- этом плане уже сде-

лано многое, — рассказывает

завуч по внеклассной работе
школы № 3 Светлана Василь-
евна Макаренко. — На комсо-

мольском собрании, которое

прошло еще осенью, мы не

только подводили итоги трудо-

вого лета 1978 года, но и при-

няли план подготовки к пятой
трудовой 1979 года. У нас уже
проведена разъяснительная ра-
бота среди учащихся 7— 9-х
классов о жизни в комсомоль-
ско-молодежной лагере. Быв-
шие члены лагеря ходили с

рассказами и в школу № 5,
учащиеся которой будут рабо-
тать в лагере в первую смену.

В начале марта делегация

школы, .в которую вошли пред-
ставители администрации и

члены комитета комсомола, по-
сетила совхоз «Старополь-
ский», на его полях мы трудим-
ся летом. И в совхозе мы за-
ключили уже договор о работе
в этом году. Во время весен-
них каникул девятиклассник

Андрей Ходжаев, который бу-
дет командиром лагеря, ездил
в лагерь комсомольско - мо-
лодежного актива «Зеркаль-
ный», где проходил специаль-

ную подготовку.

О том, что в прошлом году
работа в комсомольско-моло-

дежном отряде прошла на вы-

соком уровне, говорят и сами
бойцы, своеобразным языком

рассказывают об этом и кра-

сочно оформленные альбомы.
Залог  хорошей   работы,  удач-

ной организации, как правиль-

но понимают в школе, — за-

благовременная работа. А вот

в школе № 1 дела обстоят сов-

сем иначе. И может быть, в

словах организатора внеклас-
сной работы Г. А. Андреевой о

невнимании со стороны, совхо-
за кроется и другая причина.

. — Наш комсомольско-моло-
дежный лагерь каждый год

выезжает на поля совхоза

«Сланцевский», — рассказыва-

ет Г. А. Андреева. '— Для ее

дирекции мы, судя по всему, —

обуза. Это видно по тому, как

неважно оказывали нам по-

мощь в прошлом году при ор-

ганизации быта в лагере, и про-

сто по отношению к нам.

Сами мы приступили к орга-

низации нового лагеря. Создан
штаб по подготовке. В его за-
дачи входит проведение разъ-

яснительной работы среди бу-
дущих бойцов, сбор заявлений.
Пока нас немного, так как ра-

боту только начали. Потом
проведем заседание этого шта-

ба, на котором разобьем ребят
по бригадам, проведем выборы
бригадиров, совета лагеря, Со-
ставим план работы...

Остается только 'добавить,
что в этой школе не успели за-

ключить и договор' с совхозом.

Из двух точек зрения — «еще

не поздно, впереди май» и «сде-

лали много, но надо сделать

еще больше, надо спешить» —

предпочтение, конечно, хочется

отдать последней. Она лучше

иллюстрирует пословицу «Го-
товь сани летом...».

П.   ВАЛЕНТИНОВ,
обществ, корр.

И   НАША   ЗАБОТА
тему не затрагивал. Об этом

же говорил на собрании и ди-

ректор комбината обществен-
ного питания Г. И. Факторович.

—; Сегодня вы решаете

очень серьезный вопрос. Мы
много говорим о культуре об-
служивания, качестве продук-

ции. А роль «КП» побочная.
Если проанализировать коли-

чество нарушений, продолжал

он, то можно заметить, что

вина в этом комсомольцев не-

малая. Надо добиться того,

чтобы комитет комсомола не

только с них спрашивал стро-

го, но и помогал обмениваться
опытом. Видимо, такой обмен
будет полезен для коллектива

столовой, расположенной на

территории завода «Сланцы»
при цехе камерных печей.
Здесь в основном работает мо-

лодежь. В прошлом году в ее

адрес поступило 7 жалоб. Есть
у нас комсомольско-молодеж-

ный коллектив в столовой ком-

бината «Стройдеталь», и де-

вушки, работающие там, полу-

чают одни благодарности.
На собрании выступили так-

же кондитер кондитерского

цеха, член поста «Комсомоль-
ского прожектора» ресторана

«Алмаз» Марина Волкова, сек-

ретарь комсомольской органи-

зации пельменной Захид Мели-
ков.

Отметили на собрании и не-

достатки в комсомольской ра-

боте. На комитетах комсомола

до сих пор не разбирались
подобные нарушения, касаю-

щиеся производства. Поэтому
после собрания в нашем по-

становлении появились конк-

ретные мероприятия, которые

помогут изменить отношение

некоторых молодых рабочих к

своим производственным обя-
занностям, «Комсомольский
прожектор» раз в квартал

совместно с народным контро-

лем,  специалистами  комбината

и заведующей лабораторией
будут проводить рейды по ка-

честву. По результатам прове-

рок мы раньше составляли

только акты. Теперь будем
создавать специальный стенд

«КП», выпускать «молнии». Ре-
шено также на заседании ко-

митетов комсомола системати-

чески разбирать совершивших

нарушения по качеству. Будем
проводить также систематиче-

ски подобные собрания во

всех цеховых комсомольских

организациях комбината.
Присутствовали на обсужде-

нии секретарь партийной орга-

низации комбината обществен-
ного питания И. А. Алексеева,
директор столовой № 7 Л. И.
Волкова, инструктор ГК ВЛКСМ
С. Орлова.

Думается, что подобные кон-

кретные мероприятия помогут

воспитать в комсомольцах бо-
лее четкое отношение к своему

делу.                   О. БАЛУДИНА,
секретарь комитета комсо-

мола комбината общест-
венного питания.

ТРУДОВАЯ
НЕДЕЛЯ

В Доме пионеров и школьников

была объявлена трудовая неделя

в честь 109-й годовщины со дня

рождения В. И. Ленина. Комсо-
мольцы приняли в ней активное

участие. Каждый день после ра-

боты они надевали рабочие халаты.

Был произведен ремонт кабинета
бальных танцев и помещения для

музея А. П. Гайдара. Новый му-

зей распахнет свои двери для ре-

бят города буквально на днях.

Любовь Белоус, Надежда Петрова
\подготовили и записали на магни-

тофон радиопередачу для -тех, кто

участвовал в трудовой неделе. В
субботу комсомольцы благоустра-
'ивали территорию у Дома пионе-

ров: побелили деревья, обработали
клумбы. Особенно отличились

Ирина Фокина и Александр Плет-
цер.

Е. КОЛБАСЕНКО,
заведующая политмассовым

отделом Дома пионеров.

Комсомольско-молодежный кол-
лектив проходчиков шахты № 3,
которым руководит Ю. В. Погоре-
лое, за квартал I прошел сверх

плана 626 метров горных вырабо-
ток. Два месяца подряд в бригад-
ном социалистическом соревнова-

нии лучшим признается коллектив

молодежного звена, которое воз-

главляет В. Г. Емельянов.
НА СНИМКЕ (слева направо):

В. Корнеев, А. Чистяков, В. Г.
Емельянов, Е. Смирнов.

Фото Ю. Терентьева.

МУЗЫКА ВОКРУГ НАС

„Поющие
гитары"

вчера

и сегодня
Руководитель «Поющих гитар»

Анатолий Васильев — чистейшей
воды выходец из самодеятельно-

сти. Его первым инструментом был
баян, потом — домра, мандолина,

балалайка. Но, несмотря на такой
. «народный» инструментарий, лю-

бимой музыкой его молодости бы-
ла джазовая.

В 1957 году Анатолий Васильев
приходит в Ленэстраду, получая

статус профессионального арти-

ста. Через два года бывший саксо-

фонист, а теперь — гитарист, Ва-
сильев переходит в один из самых

популярных эстрадных составов

того времени —в ансамбль «Друж-
ба».

Семь лет он связан с «Друж-
бой», пишет многие аранжировки

для ансамбля, интересуется про-

блемами озвучивания концерта,

инстинктивно ощущая, что микро-

фон — это не просто прибор для

усиления звука, а нечто большее.
Прислушивается ко всему новому,

что появлялось тогда на советских

эстрадах и в выступлениях зару-
бежных гастролеров.

ВЬсной 1966 года Васильев ухо-

дит из «Дружбы». Первоначально
он пытается создать обычный ан-

самбль с традиционным певцом-

солистом, но дать при этом музы-

кантам больше самостоятельности.

С этой целью он приглашает в

свой коллектив одного из певцов

ансамбля «Дружба» Анатолия Ко-
ролева, который, как предполага-

лось, станет петь в сопровожде-

нии трех гитйристов, органиста и

ударника. Из магнитофона «Яуза»
сделали ревербератор, подобрали
исполнителей. Королев после дол-

гих колебаний все же решил не
рисковать и остался на прежней
работе. Пришлось приспосабли-
ваться к ситуации: вокал распре-
делили ■ между гитаристами, ■ ба-
рабанщиком и органистом. К об-
щему удивлению это ..дало ..новое,
интересное звучание.

Спустя некоторое время про-
грамма ансамбля была прослуша-
на художественным советом Леп-
коицерта. Но она .не поираимась

(Окончание на 4-8 стр;^
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■худсовету: непривычная вокаль-
ная манера, странное звучание,
современные ритмы — все это бы-
ло таким новым... Многие высту-

пившие на обсуждении были про-
тив ансамбля Васильева. Выручил
тогдашний руководитель Ленкон-
церта Г. М. Коркин. Сказал он
приблизительно следующее: «Мне
этот коллектив нравится. И на ра-
боту я его беру. И не «номером»

в сборный концерт, а самостоя-
тельной   программой!».

Самым срочным вопросом ока-

зался вопрос о названии. Пере-
пробовали сотни вариантов. Снова
подсказал Коркин: «По Ленин-
граду уже идет слух о новой груп-
пе, в которой все гитаристы поют,

—  вот и будете «Поющими гита-

рами».
Программа концерта была со-

ставлена из современных совет-
ских песен, из шуточных мелодий,
из зарубежных песен. По-иному,
чем раньше, было организовано

сценическое пространство. Музы-
кантов решено было поставить
довольно далеко друг от друга.
Три микрофона «передней линии»

— это три гитариста. «Вторая ли-
ния» — орган, ударные и рояль.
Иногда к этой шестерке добавлял-
ся трубач. Через несколько лет
в ансамбле появились певцы-со-

листы Юрий Чванов и Юрий Ан-
тонов.

Интересными оказались не толь-

ко современные мелодии, но и но-

вые аранжировки старых мелодий,
таких, как «Дороги», «Полюшко-
поле». Старые песни прозвучали

очень свежо, оригинально.

В течение нескольких лет — при-

близительно до 1970 года~=«Пою-
щие гитары» пользуются широкой
популярностью, пока не оказалось,

что рядом с ними появилось мно-
жество конкурентов — таких же
ВИА. Вскоре «Поющие гитары»

как-то затерялись в этой массе.

И вдруг вдали появился свет —

большая форма. Сюита, оратория,

опера! Написанные языком совре-
менной эстрады, они давали ан-

самблю новую проблематику, поз-
воляли углубить содержание, из-

менить масштаб.
Так в конце концов «Поющие

гитары» пришли к своей первой
опере. Летом 1975 года состоялась
премьера «Орфея и Эвридики».
За три года «Орфей» выдержал
около 500 представлений, под фо-
нограмму оперы был поставлен
балет (в Пермском театре оперы
и балета), «Орфей» был постав-

лен в Чехословакии и ГДР.
Трудно даже вообразить, на-

сколько «Орфей» изменил лицо
прежнего концертно-эстрадного

коллектива. Постепенно «Пой-
щие гитары» превратились в ВИА
совсем нового типа — . музыкаль-
но-театральный. Исполнителям
пришлось многое ломать в себе,
преодолевая          психологический

барьер: им, музыкантам, приш-
лось стать актерами. Далеко не

все из музыкантов ансамбля вы-
держали, некоторые не смогли пе-
рестроиться и ушли. Сейчас из

первого состава 1966 года оста-
лось только два человека: сам
Анатолий Васильев и певец Алек-
сандр Федоров.

Очень изменилась музыка. Вме-
сто обычных песен в куплетной
форме — сложная драматургия,

большие сцены. Музыкантам-ин-
струменталистам часто приходится
играть с фонограммой, на которой
записан симфонический оркестр.

Чему научил опыт «Орфея»?
Опера была поставлена одним-

единственным составом, без дуб-
леров. Сейчас в «Поющих гита-

рах» есть уже три Орфея, две Эв-
ридики, два Харона.

Важным техническим условием

постановки является то, что в
«Поющих гитар-ах» называют

«шнуровой режиссурой». На сцене

девять переносных микрофонов со
шнурами. Микрофонные стойки в
спектакле не используются. Зна-
чит, возникает проблема — не
спутать провода. Каждый артист

должен четко знать, с какой сто-

роны обойти партнера, где оста-
вить или кому передать микрофон.

Инструменталистов в ансамбле
девять человек: два гитариста, два

ударника, исполнители на органе,
рояле, трубе, тромбоне и саксо-

фоне   (флейта).
Основной принцип бит-группы

(певец — он же исполнитель на

инструменте) нарушен. Певцы сде-

лались актерами. В музыкальном

театре это стало неизбежным.
«Клуб и художественная само-
деятельность».

Теле видение

ВОЛЕЙБОЛ

ПЕРВЕНСТВО ГОРОДА
Почти месяц продолжалось пер-

венство города по волейболу, в

котором приняли участие 14
мужских и 8 женских команд.

Это — рекордное количество ко-

манд, когда-либо участвовавших в

чемпионатах города. Современный
волейбол стал игрой сильных, бы-
стрых и выносливых. Поэтому
для подготовки волейболистов в

каждом коллективе нужна хоро-

шо организованная систематиче-
ская учебно-тренировочная рабо-
та. Волейбол, как вид спорта,

приобрел широкую популярность

среди молодежи. Однако нам

пришлось из-за отсутствия спор-
тивных залов на предприятиях

сократить сроки проведения пер-

венства города.
Мужские команды играли в

двух подгруппах, в каждую из

которых входило по семь команд.

Женщины играли тоже в двух

подгруппах, по четыре команды в

каждой. В финал выходили две

лучшие команды.

Чемпион города и призеры оп-
ределялись в финальных играх.

Сокращенные сроки проведения
соревнований в подгруппах не

позволили всем командам встре-
титься между собой и распреде-

лить места  команд   по   их   спор-

тивному мастерству. Второй не-

достаток заключается в том, что

соревнования проходили при за-

крытых дверях. Не было возмож-

ности приглашать любителей во-
лейбола и болельщиков.

И все же многие команды ^по-

казали хороший волейбол, высо-

кую технику игры в нападении и
защите, игровую дисциплину —

непременный спутник побед.
У мужчин в финал вышли: из

первой подгруппы — команда ре-

генератного завода и шахты «Ле-
нинградская», из второй — коман-

да пассажирского автопредприя-
тия и шахты № 3. Чемпионом
города второй год подряд стала

команда регенератного завода,

второе место заняла сборная пас-
сажирского автопредприятия и

третье — команда шахты «Ленин-
градская».   .

Среди женских команд в фина-
ле играли команды регенератно-

го завода, гороно, СПЗ «Слан-
цы», цементного завода. Чемпио-
ном вот уже третий год подряд
стали волейболистки регенератного

завода. Это большой успех коллек-

тива завода, которым он обязан
прежде ■ всего тренеру-обществен-
нику Владимиру Мурашову. Вто-

рое место у ч волейболисток горо-
но, на третьем — команда заво-

да «Сланцы».

Закончился чемпионат города

по волейболу в зачет зимней
спартакиады города. В основном

он прошел хорошо, на высоком

спортивном уровне. Были и недо-

статки в его проведении. Не все

команды хорошо подготовились

для участия в первенстве города.

Например, сборные треста № 63,
сборная объединения «Ленинград-
сланец», швейной фабрики.

Отрадно отметить, что в пер-
венстве города участвовали коман-

ды совхозов «Аврора», «Старо
польский», «Осьминский». Они
показали возросшее спортивное

мастерство, особенно волейболи-
сты совхоза «Аврора».

Чемпионат был бы значительно

интереснее, если бы в нем участво-

вали большинство коллективов

физкультуры. В соревнованиях не

приняли участие СГПТУ № 215,
индустриальный техникум, комби-
нат «Стройдеталь», ЦРБ, шахта

им. С. М. Кирова, совхозы «Ро-
дина и «Сланцевский».

А. МИХАЙЛОВ,
председатель горкома по физ-
культуре  и спорту.

ЗАРУБЕЖНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

СИГАРЕТА - СИМВОЛ   ЭМАНСИПИРОВАННОСТИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 24 АПРЕЛЯ

9.05 — «Стрекоза». Художест-
венный фильм. 10.40 — «Народ-
ное творчество». 14.50 — «К
Международному дню солидарно-

сти». Программа документальных

фильмов. 15.35 — Поэзия Э. Баг-
рицкого. 16.05 — «Горизонт».
16.40 — Чемпионат Европы по

вольной борьбе. 17.05 — М. де

Фалья. «Семь испанских песен».

17.30 — «Забайкалье — уголок

родной земли». 18.00 — «Пяти-
летка. Год четвертый». «Эстафета
мастерства». 18.30 — «Хочу все

знать». Киножурнал. 18.45 — «Се-
годня в мире». 19.00 — «Звучит
арфа». 19.10 — «Социалистиче-
ский образ жизни и благосостоя-
ние народа». На письма телезри-
телей отвечает политический обоз-
реватель Л. А. Вознесенский.
19.40 — Премьера художественно-

го фильма «Поздняя встреча».

21.00 — «Время». 21.35 — «До-
кументальный экран». По оконча-

нии — «Сегодня  в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК,   24 АПРЕЛЯ

9.00 — Новости. 9.15, 10.05 —

Учебная программа ЛТ. Спецтех-
нология товарного дела. Учащим-
ся ПТУ. 9.45 — «Механизаторы».
Документальный телефильм.  10.35
—  «Подобрались ребята». Доку-
ментальный телефильм. 11.05 и

12.10 — Учебная программа ЛТ.
Литература. 8-й класс. 11.40 —

«Скоро в школу». 12.00 — «За мо-
рями, за горами». Документаль-
ный фильм. 17.00 — Учебная про-

грамма ЛТ. «Основы Советского
государства и права». 8-й класс.

17.30 — «Скоро  в  школу».   17.50
—    Для детей. «Инкчемучка».
Мультфильм. 18.00 ^ «Говорим
по-немецки». 18.30 — «Ленинград-
ский; почерк». 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «1001-я гастроль».

Художественный фильм. 20.40 —

Концерт вокально-инструменталь-

ного ансамбля «Лира». 21.00 —

«Время». 21.35 — «Музыкальные
открытки». 21.45 — Новости. 22.00
—. «Музыкальный вестник».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК,   24 АПРЕЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «Телешкола». География. 9.30 —

Художественный телефильм «Пос-
ледний снег». 10.35 — «Над широ-
ким Днепром». Музыкальный
фильм. 14.25 — Программа пере-

дач. 14.50 —.Фильм. 15.05 — «Ва-
риации»'. «Кайсын Кулиев».   15.35
—  Фильм. 15.35 — «Орэра» выхо-
дит в эфир». Музыкальный фильм.
16.45 — «Гражданская оборона».
17.00 — «Телешкола». «Говорим
по-русски» (повтор.). 17.30 — «Те-
лешкола». «Человек и природа».

17.50 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.30 — «Актуальная ка-
мера» (на русск. яз.). 19.00 —

«Спортивная призма». 19:30 —

Концертная студия. 20.00 — «Дет-
ский экран». «Эй, мальчишки!».
20.30 -— «Актуальная камера».
21.35 — «Сельским труженикам».

21.50 — «Клуб рекламы».

Такой вывод содержится в не-
давно опубликованном в США
объемистом докладе главного хи-

рурга страны Д. Ричмонда, по-
священном проблеме курения. В
нем, в чацтности, сообщается, что
девушки-подростки курят столько
же, сколько и их сверстники про-

тивоположного пола, что привык-

шую к курению женщину так же

трудно уговорить отказаться от

него, как и заядлых курильщиков-

мужчин.

Распространение этой привычки

среди слабого пола привело к пла-
чевным результатам. Число забо-
леваний раком легких среди жен-

щин    по сравнению с 1955 годом

увеличилось в пять раз. Состави-
тели доклада надеются, что после
такой «рекламы» женщины найдут
другой, менее опасный для здо-

ровья способ доказывать свою

эмансипированность.
(АПН)

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ИНДИВИДУАЛЬНЫХ
ГАРАЖЕЙ, НЕ СОСТОЯЩИХ ЧЛЕНАМИ ВСЕРОССИЙСКОГО
ДОБРОВОЛЬНОГО  ОБЩЕСТВА  АВТОМОТОЛЮБИТЕЛЕЙ!

До начала технического осмотра автотранспорта (до 1 июня

1979 года) необходимо получить в горфинотделе извещение о на-

численной сумме платежей по налогу со строений и земельной
ренте на 1979 год и внести последние в сберкассу, предъявив

квитанцию об уплате при прохождении технического осмотра

автотранспорта.

Инвалиды войны I и II групп и их семьи освобождаются от

уплаты   налога  со  строений и земельной ренты.

ПРИГЛАШАЕТ
„СОБЕСЕДНИК"

Сегодня, 24 апреля, в клубе
«Собеседник» (объединенная
районная библиотека), состоит-

ся обсуждение новой повести
В. Тендрякова «Расплата».

Начало в 18 часов 30 минут.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24 апре-

ля — «Трактир   на   Пятницкой».
Начало в 17, 19, 21 час.

дом культуры горняков.
24 апреля — «Капитан».   Начало
в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24 апре-

ля — «Легенда о динозавре». На-
чало в 11, 14.20, 16.10, 18, 19.50,
21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 апреля—
«Большое     приключение    Зорро».
Начало в 17, 19, 2Гчас.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ДОМУ КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

требуется

ГАРДЕРОБЩИЦА.
1—1

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

требуется

КОНТРОЛЕР - БИЛЕТЕР.
2—1

СЛАНЦЕВСКОЙ
ПМК-15

срочно  требуются

ТРАКТОРИСТЫ,
ЭЛ ЕКТРОСВАРЩИКИ.
Обращаться в отдел кадров

ПМК-15. Телефон 2-29-56. Про-
езд автобусом № 11 до оста-

новки «Лесокомбинат».
2—1

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА .

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ на все марки
автомашин,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту ав-
томашин,

МЕДНИКА - ЖЕСТЯНЩИ-
КА,

СВАРЩИКА,
КЛАДОВЩИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-

рудования и топливной аппа-
ратуры,

МАСТЕРА,
НАЧАЛЬНИКА производ-

ственно -эксплуатационного от-

дела,

ЗАВЕДУЮЩЕГО клубом,
ДИСПЕТЧЕРА,
ПЕНСИОНЕРОВ на времен-

ную работу по заготовке гру-

бых и сочных кормов в под-

шефном совхозе,

ТОКАРЯ,
АВТОЭЛЕКТРИКА и
ЭЛЕКТРИКА,
ВОДИТЕЛЯ- ЗАГОНЩИКА,
ТРАКТОРИСТА,
ВУЛКАНИЗАТОРЩИКА.

5—1

Меняем 2-комнатную квартиру
в г. Сланцы (Лучки) на 2-комнат-
ную или однокомнатную квартиру
и комнату в г. Кингисеппе. Обра-
щаться по адресу: г. Сланцы, ул.

Ломоносова, дом № 7, кв. № 3.

Коллектив комбината «Строй-
деталь» скорбит по поводу без-
временной кончины НИКОЛА-
ЕВА Валерия Степановича и

выражает соболезнование род-
ным и близким по'койного. .

Родители и учащиеся 2 «Б»
класса- школы № 1 глубоко
скорбят по поводу безвремен-
ной кончины члена родитель-
ского комитета НИКОЛАЕВА
Валерия Степановича и собо-
лезнуют его сыну Игорю.

Коллектив О ГЭ шахты имени
С. М. Кирова выражает собо-
лезнование Николаевой Люд-
миле Дмитриевне по поводу
безвременной смерти ее мужа.

Коллектив бригады Н. И.
Павлюченкова шахты «Ленин-
градская» глубоко скорбит по
поводу безвременной смерти

РЯБКОВА Анатолия Василье-
вича и выражает соболезнова-
ние родным и близким покой-
ного.

Коллектив столовой цеха ка-
мерных печей СПЗ «Сланцы»
выражает соболезнование Ряб-
ковой Надежде по поводу без-
временной смерти ее отца.

Жильцы дома № 5/2 по ули-
це Спортивной глубоко скорбят
по поводу безвременной кончи-
ны РЯБКОВА Анатолия Ва-
сильевича и выражают собо-
лезнование родным н близким
покойного.

Ученики 9 «А» класса школы

№ 3 выражают соболезнова-
ние Рябковой Ире по поводу

безвременной смерти ее отца.

Благодарим коллективы шахты

«Ленинградская», строительного

треста №6 3, ЛОРМК и соседей
за помощь, оказанную в похоро-
нах мужа и отца Павлова Павла
Александровича.       Жена, дети.
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